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Einladung zur ausserordentlichen Generalversammlung der Aktionäre
Invitation to the Extraordinary General Shareholder’s Meeting 
am/on 10.12.2012, um/at 09.00 Uhr, Notariat Zürich (Altstadt), Talstrasse 11, 8001 Zürich

Traktanden/Agenda:

1. Begrüssung und Wahlen/Welcome and appointments
 Begrüssung, Wahl von Protokollführer und Stimmenzähler.
 Welcome, appointment of secretary and vote counter.

2. Beschluss über die Auflösung mit Liquidation/Wahl des Liquidators 
 Decision on the dissolution of the company/Election of the liquidator
 Der Verwaltungsrat beantragt, die Gesellschaft aufzulösen und zu liquidieren und die Inte-

ris AG mit Sitz in Zürich als Liquidatorin zu wählen, welche Unterschrift durch ihre Zeich-
nungsberechtigten führen wird.

 The Board applies to liquidate the company and to appoint Interis AG with seat in Zurich 
as liquidator which will sign through their authorized signatories.

3. Abwahl der bisherigen Revisionsstelle/Resignation of the current auditor
 Der Verwaltungsrat beantragt, die bisherige Revisionsstelle Treureva AG mit Sitz in Zürich 

abzuwählen.
 The Board applies to deselect the current auditors Treureva AG with seat in Zurich.

4. Wahl der neuen Revisionsstelle/Election of the new Auditors
 Der Verwaltungsrat beantragt, die F. Fäh Revisionen, Maur, als neue Revisionsstelle der 

Gesellschaft zu wählen.
 The Board proposes to elect F. Fäh Revisionen, Maur, as new auditor of the company.

Zur Legitimation zur Teilnahme an der ausserordentlichen Generalversammlung sind die 
Aktienzertifikate oder der Depotauszug samt Nennung des Inhabers und die Blockierungs-
erklärung mitzubringen und vorzuweisen.
In order to be legitimated to attend the extraordinary general meeting the share certificates 
or the custody account statement with evidencing also the holder and the blocking confirma-
tion will have to be presented at the meeting.

25. Oktober 2012 Der Verwaltungsrat/The Board

88937


		2012-11-16T15:47:16+0100
	C=CH,L=Bern,O=Staatssekretariat fuer Wirtschaft (seco),OU=Ressort Publikationen,SN=Tanner,GN=Markus,CN=Schweizerisches Handelsamtsblatt SHAB
	Wir bestaetigen die Korrektheit und Vollstaendigkeit dieses Dokuments.




